

Samstag, den 27.05.2017

Fritteuse gerät in Brand

Hebertsfelden. Zu einem Brand in Winkl sind am Mittwochnachmittag die Feuerwehren gerufen worden. Wie sich herausstellte, war vermutlich aufgrund eines technischen Defekts im Abstellraum eines Einfamilienhauses eine Fritteuse in Brand geraten. Ein Bewohner bemerkte den Rauch und vermochte die Flammen zu ersticken. Den Schaden beziffert die Polizei mit mehrere tausend Euro. Im Einsatz waren die Feuerwehren aus Langeneck, Hebertsfelden, Walburgskirchen und Eggenfelden. – red

(Bericht im Lokalteil des Rottaler Anzeiger am Samstag, den 27.05.2017)



zum Schließen hier drücken